
Wünsche an Admin
Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 8. Juni 2012, 16:17

Zitat 

Original von Onkel Ho
Kann man in der NV noch zwei Unterforen "Antragsberatung" und "Abstimmung"
einrichten? Das sollte die ganze Sache deutlich übersichtlicher machen.

Möchtest Du beides wirklich trennen? Das wäre ein harter Bruch und immerhin würde es für
den Sachverhalt zwei unterschiedliche Themen geben.
Was meinst Du?

erl.:
* Onkel Ho ist jetzt Moderator der Nationalversammlung
* Onkel Ho und Lars Thomasson sind jetzt statusrechtliche Regierungsmitglieder.

Sollte der Zugriff immer noch nicht funktionieren, bitte kurze Rückmeldung.

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4407-w%C3%BCnsche-an-admin/?postID=74371#post74371
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